



Landesverwaltungsamt

25. November: Internationaler Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen

Land gibt Hilfen von 5,17 Mio. Euro für Frauenhäuser, weitere Schutzeinrichtungen und Beratungsstellen

Landesweit suchten im vergangenen Jahr 490 Frauen und 580 Kinder Schutz in den 19 Frauenhäusern in Sachsen-Anhalt. Insgesamt stehen 117 Plätze für schutzsuchende Frauen zur Verfügung. Im Durchschnitt verbleiben die Frauen 55 Tage in einer Schutzeinrichtung.

„Leider ist Gewalt gegen Frauen und Mädchen nach wie vor existent, oftmals findet die Gewalt hinter verschlossenen Türen statt. Umso wichtiger ist es, dieses Thema präsent zu halten und an jeder möglichen Stelle darauf aufmerksam zu machen. Auch das ist neben der finanziellen Unterstützung und Förderung von Frauenschutz-Projekten unsere Aufgabe.“ Erklärt der Präsident des Landesverwaltungsamtes Thomas Pleye.

Das Landesverwaltungsamt ist zuständig für die Förderung und Betreuung von Frauenschutzeinrichtungen und zahlreichen weiteren Projekten. Insgesamt stehen dafür 5,17 Mio. Euro zur Verfügung.

Neben den Frauenhäusern werden darüber hinaus 4 Interventionsstellen gegen häusliche Gewalt, 4 Beratungsstellen für Opfer sexualisierter Gewalt, 7 Frauenzentren, der Landesfrauenrat, die Landeskoordinierungsstelle der zivilgesellschaftlichen Akteurinnen zu Umsetzung der Istanbul-Konvention (LIKO) im Land Sachsen-Anhalt und die Fachstelle gegen Frauenhandel und Zwangsverheiratung (VERA) im Land Sachsen-Anhalt finanziert.

Anlässlich des Internationalen Gedenktages unter dem Motto „Nein zu Gewalt an Mädchen und Frauen“ finden morgen und den folgenden Tagen landesweit zahlreiche Veranstaltungen und Aktionen statt. Hier finden Sie einen Überblick:

<https://ms.sachsen-anhalt.de/aktuelles/news-detail/internationaler-tag-gegen-gewalt-an-frauen>

Impressum:

Landesverwaltungsamt
Pressestelle
Ernst-Kamieth-Straße 2
06112 Halle (Saale)
Tel: +49 345 514 1244
Fax: +49 345 514 1477

Mail: pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de